
2017.4.21 星期五44 责任编辑/版面设计：徐晓凤 电话：85310663责任编辑/版面设计：徐晓凤 电话：85310663 富阳生活
QIANJIANG EVENING NEWSQIANJIANG EVENING NEWS

近日，城区中光花园即将迎来了新“管家”。而这个新“管

家”的产生，小区启动了竞选模式。4月11日，是东山社区举

办中光花园物业公司竞聘演讲会的日子，参加竞选的物业公

司都事先做好充足的准备上台演讲，然后采用公开、民主的全

小区业主投票方式择定新物业公司。这是富阳区物业的创新

形式，也是物业矛盾解决路上的一大创新举措。

小区物业“竞聘上岗”新模式受业主欢迎

汪春良是杭州市富阳区第一医院的肛肠

科主任，也是杭州市富阳区第九届政协委

员。他多次在上海第二军医大学长海医院、

浙江大学第一医院进修学习，并在肛肠科这

个岗位上工作了二十余年。

病人眼中的他：有点“烦人”

“你懂我意思了吗？”这是汪春良门诊时

的口头禅，如果得不到病人坚定地回答“懂

了！”他便会给病人反反复复解释。

汪春良笑着告诉笔者，他这样做也是“没

有办法”。“病人不是专业的，生了病，难免会

有很多疑问，我也只有和他们‘烦’，直到他们

‘嫌弃’我‘烦’时，我还能心安理得。”

“主任，35 床手术病人，说泻药难喝，一

定拒绝再喝，我们几个轮番上阵，嘴皮子磨破

了都没用！”说话间，汪春良的助手来找他帮

忙。“面对十分‘固执’的病人，我们只有求助

汪主任，有他出马，肯定能把病人搞定了。”助

理不好意思地笑笑。

果然，10 分钟后，病人乖乖地喝上了泻

药。“主任，有什么秘诀吗？我们也想取取

经。”助理询问汪春良。“没什么，搬把椅子和

他‘烦’呗！”汪春良一语带过。当然，笔者也

知道，事实肯定不是那么简单，那是因为他真

的“烦”到病人的心坎里了。

家属眼中的他：很会“哄人”

“怎么和我父亲解释呢？”陈女士犯难了，

“汪主任，一定不能让他知道真实病情，你帮

我们出出主意吧！”陈女士的父亲被确诊直肠

癌，需要手术治疗。汪春良来到病房，握着陈

老伯的手，笑着说：“老伯，没事的，小问题，肠

子上生了个小息肉，我们打几个洞，切掉一点

肠子，你一觉醒来，毛病就好了！”老伯就这

样被“哄”着手术去了。

其实何老伯已经被确诊肠癌晚期，肿瘤

是切除了，但是以后排便只能依靠人工肛门，

也就是在肚子上需要一直挂个造口袋。何老

伯的儿子找到汪春良说：“汪主任，老头天天

追着让我问问医生，什么时候把肠子接回去，

我真不忍心说。”

于是汪春良又开始帮着家属哄病人，“老

伯，肠子肯定会给你接回去的，但是你要先回家

把身体养好，养好一点肠子才能接的牢固一点

啊！”于是，何老伯安心地被“哄”回家休养去了。

汪春良不好意思地摸摸头说：“其实很多

癌症病人都是脆弱的，作为医生，有时候确实

需要用一些哄骗的方法 ，‘小手术’‘接回

去’‘没问题’都是为了鼓励病人勇敢走下去

的说辞。给病人心中留一份执念，说不定病

人也许会出现一个奇迹。”

同事眼中的他：特能“催人”

“25 床的增强 CT，看看几号做，能不能

提前，31 床的病理结果去催一催。”汪主任就

盯着这些病人的辅助检查，催自己的同事。

“没办法啊，生病的人都着急，着急开刀，着急

要结果。”汪春良说。

“确实，医院大了，病人多了，有些辅助检

查速度就会赶不上。就说CT这一样，估计整

个放射科的同事都让汪主任催着加过班了！”

同科室齐医生说，“后来，我只有打人情牌，到

现在还欠放射科那些哥们好几顿饭呢！”

“上次我去病理科，同事们也都反映‘你

们汪主任啊，一有切片下来，就恨不得跟在屁

股后面等结果。”科室王医师补充到，“初来这

个科室的时候，我以为汪主任对病人这么‘关

照’，会不会是亲戚什么的，可后来才发现，原

来都是素不相识的。”

脏活累活，总要有人干

“肛肠科，很多年轻医生不喜欢，主要是

每天工作都需要接触污秽物。但是脏活累

活，总要有人干，同样是为人民服务，只是分

工不同，只要我们能够帮助患者解除痛苦，我

们就感到无比的骄傲与自豪。要知道，小小

的地方，也能干出一番大大的事业呢！”汪春

良坚定地说。 张京

“烦人”医生汪春良：“催人”奋进
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小区问题多
急需合适的物业公司来解决

“我们小区现在的有很多安全隐患，监控

摄像的分布不够，保安也只是白天巡逻，而且

我们小区的居住者中老人孩子比较多，安全

保障就尤为重要，还有就是我们小区的路灯

太少，晚上走路基本要摸黑或打开手机电筒

才能看到路。而且，小区门口就是马路，来往

的车辆多，很不安全，这些都急需物业公司做

出相应的整改措施。”中光花园业主张先生

说。

据了解，中光花园原先的物业公司——

百德物业于今年 2 月 29 日三年任期已满，所

以小区亟需择定下一任物业公司。在相关部

门的协调下，小区发布了物业公司招聘公示。

面对这样一个特殊情况，东山社区经过

几次商议，最后决定打破传统，通过物业公司

公开演讲的模式由全小区业主投票确定两家

候选公司，业主再从候选名单中择定最后聘

请的物业。

“没想到，公示发布后，前来咨询的物业

公司总计 8 家，最后确定参与竞聘的为 5

家。竞聘的物业公司多，由于中光花园业主

有1000多户，而且小区内老人小孩占比非常

高，所以选择物业公司尤为重要。”社区相关

负责人介绍。

4 月 11 日晚上，中光花园的中心广场坐

满了小区的业主，在主持人的介绍下，一家家

物业公司的负责人上台演讲。据了解，在竞

聘演讲之前，5 家竞聘的物业公司都拿出了

自己的管理方案，还专门做成了相关的宣传

资料，向小区的业主们介绍自己的服务。

物业公司竞聘演讲
拉近了和业主的距离

“这种形式还是蛮新颖的，也便于我们业

主接受。”4 月 11 日晚，在中光花园的中心广

场听物业公司相关负责人演讲的李先生说。

当天，杭州富龙物业管理有限公司率

先上台演讲，首先该公司相关负责人介绍

了自己物业公司的管理的类似小区，并向

中光花园业主表达了他们对于老旧小区

管理方面的经验丰富，并强调接手小区不

会通过提高物业费的方式来提高小区的

物业管理水平。

而随后上场的杭州辰庆物业管理有限公

司表示，如果他们能够获任，将给小区的绿

化、环境等带来全新的面貌，给业主创造一个

温馨舒适的家园。

杭州富阳天羽物业管理有限公司的演讲

内容独树一帜，表示将针对小区停车难的问

题，增加 60 多个车位。半个多小时候后，三

个物业公司演讲完，活动主办方还特地邀请

了歌唱家现场表演，活络现场气氛。 随后，

杭州创卓物业管理有限公司和杭州国美物业

管理有限公司继续上台发表演讲。

创卓物业针对小区现存的安全问题，提

出了自己的整改方案，例如安装监控、24 小

时监控设防、采用车辆识别系统等措施。最

后一家上台的国美物业则立志将中光花园打

造成为高品质小区，不仅是绿化，包括路面等

都将进一步修整。

在场听演讲的业主王阿姨说，她从一开

始到结束站着认真地听了一个多小时，觉得

这种形式不仅新颖，还让业主能够感到自己

被尊重，并且能更多的了解物业公司，也拉近

我们业主和物业公司的距离。

据了解，在 4 月 11 日各物业公司演讲结

束之后，节目主持人公布了物业公司的初选

时间、地点以及投票方式。

初选将于 4 月 12 日至 16 日在中光花园

小区大门口开展，一户一票，按照得票高低来

选取其中两家。为保证投票的公平公正，东

山社区工作人员更是邀请了黑马公益组织的

工作人员来担任票选活动的执行者。初选结

束之后，将于 4 月 17 日至 26 日进行最终投

票，以同样的投票方式在中光花园大门口进

行投票，二选一，择定中光花园的下一任物业

公司。


